

# Mi Experiencia en la UNAM-Ciudad de México

Desde el primer momento en que llegue al Distrito Federal, una de las ciudades más grandes del mundo, me di cuenta que si no aprendía a andar en los diferentes medios de transporte, en especial en el metro, difícilmente podría moverme en la ciudad de manera económica ya que el taxi, por lo general, es caro.

Una vez que resolví el problema de encontrar casa cerca de la Facultad de Química y de adaptarme a la vida rápida del Distrito Federal, que fueron durante los primeros días, el tiempo restante de mi estancia fue una experiencia muy enriquecedora.

La UNAM, y en especial la Facultad de Química, es un lugar lleno de personas muy inteligentes y perseverantes pero sobre todo son estudiantes más abiertos a la crítica y a la expresión de sus ideas. Es común ver que organizan asambleas para tratar los temas sociales del país y llevar a cabo acciones concretas. Es algo, entre muchas otras experiencias, que me llevo de mi estancia en la UNAM. Por otra parte, existe una mayor competencia académica lo cual induce que te esfuerces día con día.



Aunque claro, no todo fue estudio y desveladas, sino que también hubo tiempo para disfrutar. La ciudad esta repleta de museos de todo tipo, actividades

culturales, conciertos, centros de diversión, eventos nacionales e internacionales... en fin, no es suficiente estar un semestre en esta ciudad para aprovecharla al máximo. Además de conocer algunos lugares de la ciudad tuve la oportunidad de visitar las zonas arqueológicas de Xochicalco en Cuernavaca y Monte Albán en Oaxaca, debido a que casi cada semana hay viajes a diferentes partes del país organizados por los propios estudiantes.

Mi estancia en el Ciudad de México me permitió conocer más acerca de mi país, de mi historia y de mis orígenes y le dio aún más sentido a mi vida como estudiante.



Muchas gracias a la Universidad de Guanajuato por darme esta oportunidad de conocer nuevas personas, nuevas formas de trabajo y una ciudad maravillosa que ampliaron mi visión acerca de diferentes puntos. Sin lugar a dudas, esta experiencia resulto ser muy importante en mi desarrollo como persona.

